
- - --- --.
Universidad Simón Bolívar

SEDEDEL LITORAL
S~retaria del ConsejoDiredivo

ACTA DEL CONSEJO DIRECTWO
DE LA SEDE DEL LITORAL

2000-04

Hoy, viernes 31 de marzo de 2000, a las 9:40 de la mañana, en el Valle
de Sartenes, Sede del Litoral de la Universidad Simón Bolívar, reunidos en la
Sala de Reuniones de la Biblioteca, el Director de esta Sede y Presidente del
Consejo, Prof José Vicente Carrasquero Aumaitre; el Director de Información
Académica y Secretario del Consejo, Pro! Carlos Ochoa; por la Dirección de
División de Ciencias y Tecnologías Administrativas e Industriales, Prof Omaira
Longa; la Decana de Estudios Tecnológicos, Prof Elizabeth Martínez; la
Directora de Investigación, Pro! Marisela Granito; el Director de la Unidad de
Laboratorios, Prof Alexander Bueno; por la Dirección de Administración, Prof
Luis Nava; el Representante (suplente) de los Trabajadores Administrativos y
Técnicos, Sr. Luis Loaiza y la Sra. Daisy Alvarado, por la Secretaría Ejecutiva,
se declaró abierta la sesión ordinaria N° 36 del Consejo Directivo de la Sede del
Litoral.

Se consideró y aprobó la agenda del día con la inclusión de una tema
adicional, quedando con los siguientes puntos:

VI.-

CONSIDERACIÓN DE ACTAS.
INFORME DEL DIRECTOR-PRESIDENTE.
PRESUPUESTO 2000.
REINGENIERÍA SEDE DEL LITORAL

..

PROCESO DE ADAPTACION DE LA COMUNIDAD
DEL NÚCLEO
PUNTOS VARIOS.

L-
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Se anotaron en Puntos Varios: Prof Alexander Bueno y Sr. Luis Loaiza.

1.- CONSIDERACIÓN DE ACTAS:

Se decidió consolidar todas las actas de sesiones permanentes en
una sola acta.
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IL- INFORME DEL DIRECTOR-PRESIDENTE:

Informó el Director-Presidente, Pro! José Vicente Carrasquero, que
se pudo cristalizar el viaje de siete (7) estudiantes a la Ciudad de Valencia,
España, estos estudiantes van a estar acompañados del Pro! Joel Torres, este
viaje se dio a través de una donación del Banco de Venezuela y un aporte del
Núcleo del Litoral... Señaló que hace dos semanas se constituyó el equipo de
reingeniería, el cual quedó integrado por: Simón Dávila, Marina Meza, Irina
Ramírez, Diana Medina, Oscar Ghella, Carlos Ochoa, José Vicente Carrasquero,
Yanira Suárez... En el día de ayer se sostuvo una reunión con el Equipo
Coordinador de Reingeniería, fue una reunión con altibajos, básicamente se le
informó al Equipo de Reingeniería que se había asumido ellineamiento M, donde
el equipo coordinador aceptaba de alguna manera que utilizáramos una
metodología diftrente y algo que se aclaró es que después de todo la Sede del
Litoral no estaba en unproceso de reingenieriaformal, sino que se está más bien
en el establecimiento de un proyecto, que va a tener mecanismo y visión de
reingeniería, pero en realidad lo que tiene como propósito es presentar un plan
de acción más que un proceso de reingeniería como tal... Indicó que el Pro!
Carlos Ochoa le informó sobre proceso de recuperación de documentos del
Archivo Central de la Sede del Litoral y las acciones que se han venido
realizando al respecto... Informó sobre una reunión que hubo entre el Rector,
Pro! Freddy Malpica; el Vicerrector Académico, Pro! Carlos Pérez; el
Contralmirante Armando Laguna, Director de la Escuela Naval; el Capitán de
Navío, Director Académico; el Representante del Rotary Club, Ing. Ferrer y la
Pro! María Cristina Alcántara, quien fue en representación del Director de la
Sede del Litoral, para estudiar un acercamiento de ambas instituciones con el
propósito de buscar soluciones a la situación actual de la Sede del Litoral... El
interés de la Escuela Naval es realizar alianzas con la Universidad para
fortalecer su planta docente, poner a disposición de la Universidad la capacidad
instalada en lo concerniente a espacios académicos, tales como aulas,
laboratorios, talleres, etc., así como espacios generales como residencias para
estudiantes o profesores, comedores, campos deportivos, etc., y participar
activamente en la reconstrucción de la Sede del Litoral... El Desarrollo de un
Centro de Postgrado en conjunto USB-SLy Escuela Naval. Desarrollar líneas de
investigación en conjunto. Funcionamiento de la Sede del Litoral en las
instalaciones de la Escuela Naval, hasta definir su Sede definitiva en el Litoral
Central... En está reunión se acordó realizar una próxima reunión con el equipo
directivo de la Sede del Litoral en las instalaciones de la Escuela Naval, con la
finalidad de compartir más ampliamente las posibilidades de integración de
ambas instituciones y designar un equipopara la realización de unapropuesta de
alianza en un corto plazo... Informó la Pro! Martinez que el día domingo
02/04/2000, saldrá publicado un aviso deprensa, llamando a la incorporación de
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